
　

平成２２年９月第６回倉吉市議会定例会

【会派質問】
平成２２年９月６日現在

順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

1 段塚　廣文
くらよし・や
まなみ共同

１　新斎場建設について

2 谷本　修一 〃

１　行財政改革について　(1)財政…税収の推移と見通し　(2)滞納と
対策、事務事業評価と事業仕分け（事業棚卸）　(3)民間委託の現
状、給食センター、博物館、図書館　(4)健全な財政運営…経常収支
比率の改善と対策　(5)経常経費の削減、職員給与の見直し　(6)人
事院勧告と倉吉市（ラスパイレス指数）　２　倉吉市総合計画の策定
について　(1)都市計画…用途地域の見直し　(2)都市計画税の見直
し　３　市営住宅建設と雇用促進住宅　(1)市営住宅、県営住宅、雇
用促進住宅の現状　(2)事業の選択と集中、スクラプ＆ビルト　(3)市
営住宅建設の見直し

3 金光　　 隆 〃
１　高齢者の所在不明について　２　倉吉市の雇用と産業の活性化
策について　(1)観光の取り組み　(2)本市農業の現状と課題

4 枠島　和江 〃

１　老人福祉センターの新築移転について、市長の見解を問う　２
倉吉駅改築オープンと公共交通との連絡について　３　小・中学校
の学習環境について　４　低所得世帯、ひとり親家庭への助成と貸
付拡充　(1)子宮頸がんワクチン接種自己負担助成　(2)若者の自動
車運転免許取得資金貸付

5 丸田　克孝 〃
１　夏祭りの総括　(1)感想と今後について　２　緊急雇用創出事業、
ふるさと雇用再生特別基金事業の現状（現況）と今後について　３
ふるさと納税の現状と今後について

6 福谷　直美 〃
１　防災センターについて　２　企業誘致と雇用について　３　市営
陸上競技場、市営野球場の改修・整備計画について　４　観光及
び賑わいについて

7 朝日　等治
ﾋｭｰﾏﾝﾈｯﾄ・

絆共同

１　関金B＆G海洋センタープールの今後について　２　旧関金町
商工会館の今後について　３　平成２２年度倉吉市市民意識調査
について

8 大田　　 進 〃

【市長の政治姿勢について】　１　行財政改革について　(1)特別職
の報酬　２　倉吉の将来のまちづくりについて　(1)大型店舗の規制
３　観光行政について　(1)案内看板　４　倉吉市ふるさとプロデュー
サーの新聞掲載記事について

9 由田　　 隆 〃
１　斎場建設について　２　防災（地域防災）について　３　教育行
政について　(1)学力テスト　(2)学校管理

一　般　質　問　発　言　通　告　表



10 杉山　慶次 公明党
１　イラスト、キャラクターを作ってみてはどうか　２　朝型生活で温
暖化防止

11 鳥飼　幹男 〃

１　がん予防対策について　(1)本市の検診受診率、がん検診無料
クーポンの成果、受診率に対する市長の見解　(2)がん検診無料クー
ポン事業の継続について　(3)受診率向上への取り組みについて　２
子宮頸がん予防ワクチン接種について　(1)公費助成の内容につい
て　(2)学校教育の場での普及啓発活動について　３　市民ニーズに
対応した行政サービスについて　(1)土・日曜日の開庁について

12 高田　周儀 〃
１　税・料の徴収、滞納整理について　２　障がい児の学童保育に
ついて　３　障がい児の日中一時支援について　４　幼児・児童の
虐待について

13 坂井　　 徹 市民ｸﾗﾌﾞ １　新斎場建設について

14 渡邉　法子 〃
１　まちづくりを更に進める為の評価システム作りの進捗状況につ
いて　２　市政への市民参画（特に女性）を進める上で、広く人材を
登用する為の方策について

15 大津　昌克 〃

１　住民基本台帳の現状と今後の取扱いについて　２　固定資産税
および都市計画税について　３　メディアの対応について　４　ス
ポーツ振興について　５　コミュニティースクール（学校運営協議
会）について

16 佐々木敬敏 グリーン
１　都市計画税の廃止について　２　イノシシ対策について　３　斎
場建設予定地について（原石山の処理について）　４　組織の改革
について

17 伊藤　正三 〃

１　職員減少による市役所改革の方向　(1)職員の人的生産性を高
め、組織力向上のための人材育成への取り組み　(2)民間に対して
の公的財産の使用について　２　地域産業の再構築　(1)産・官・金
の連携

18 山口　博敬 〃
１　市長の施政方針について　(1)農林漁業の振興　(2)市役所周辺
の整備　(3)人事　(4)国際交流

19 中野　　 隆 民主党
１　第１１次総合計画の策定について　２　市の重点課題と財源の
配分について　３　文部科学省の３０人～３５人学級の計画と倉吉
市の考えについて


